あきたけの風

秋竹小 学校だより

第35号 平成24年12月3日



不審者対応訓練を行いました

「校内に不審者が侵入した」との想定で、避難訓練を行いました。緊急放送の後、全校170名余りが担任の誘導の下、速やかに安全な場所へ避難することができました。その間、わずか1~2分。一方で、不審者に対応する係りの教師は校内の巡回です。

どこにどんな危険が待ち受けているか分からない時代です。私たち教師も、常にそういった危機意識をもちつつ、生活しなければならないと、気持ちを新たにしました。また、2学期当初、各地で子どもが被害にあう事件が起きた時にも、お願いしましたが、地域における被害を避けるには、やはり『人目が大事』です。出かけるときにも遊ぶ時にも一人にならないよう、子どもたちに注意を促してください。



秋竹カーニバルに向けて

12月12日【雨天時14日】には、秋竹カーニバルが予定されています。 これまでも、毎年行われてきたものですが、気候などを考慮して、昨年より 12月に実施しています。

今年の種目は、『一ちゃんぼ・しっぽとり・ものとり・竹ぽっくりリレー (タイムレース)』です。リーダー会での話し合いの結果、この4種目となりました。これから、朝の時間を使って、計画的に練習を進めていきます。 5・6年のリーダー・サブリーダーたちがいかに班をまとめていくか、その手腕の見せどころです。ぜひ、ご観戦くださるよう、ご案内申し上げます。



校外学習の秋

3年生 11月27日(火) 北名古屋市歴史民俗資料館 でんきの科学館

今年度最後の社会見学は、3年生でした。秋 というにはやや肌寒い日でしたが、よいお天 気の中、昔の道具や生活の様子について学習 を深めました。石臼を引いたり、井戸に触れ

たりしました また、ではでいて ではでいて、新たな発見を して、様々 は体験ができ はないた。



児童会集会 ~宝さがし~

11月29日(木)児童会主催による『宝さがし集会』が行われました。ペア学年とつないだ手を離さないで探す、というルールの下、秋竹小の広い運動場を子どもたちみんなが探し回りました。肌寒い朝でしたが、みんな元気に走り回り、頬を真っ赤にして楽しいひと時を過ぎました。

この集会に向けて、児童会役員5名は、朝早くから登校し、準備に余念がありませんでした。また、全員が登校した後も、窓から探したり、運動場へ出たりしないよう、目を光らせていました。みんながルールを守ったこ

とももちろんですが、児童会役員の陰の活躍があってこその楽しい集会でした。

